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Querida familia del Tránsito: 
Nos alegra esta oportunidad de poder tener noticias unos de otros y estar al día con 
nuestra parroquia querida y añorada Nuestra Señora del Tránsito. Allí empezamos 
nuestros primeros pasos en la fe tanto mi esposo Marcos Lafont, como yo (Ana) de la 
Paz. Recibimos la primera comunión, la confirmación, nos conocimos, nos casamos, 
bautizamos a cuatro de nuestros siete hijos y …….. 

Estamos en Paraguay, 
exactamente en una 
ciudad de la periferia: 
Mariano Roque Alonso 
(un cónsul que hubo hace 
muchos años por estas 
tierras) hace cinco años. 
Tenemos siete hijos: 
Débora (11 años), Judit 
(diez), Marcos(nueve), 
David(siete), Rubén(seis), 
Manuel (tres), José (once 
meses). Los dos últimos 
paraguayos. 

Lo primero es hacer llegar 
nuestro apoyo, cariño y oración a mi cuñada Paloma Lafont y nuestro cuñado Ignacio 
Rivas que en estos momentos están “con los dolores de dar a luz” (literalmente). 
Esperamos pronto saber que todo esta bien, y ya dar gracias a Dios por el milagro de 
la vida. 
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En estos momentos, en estos acontecimientos se acusa más la distancia y se espera 
con ansias noticias. Otra cosa no sé pero la paciencia se ejercita a base de bien. 

Empezando por el presente hemos tenido el gran acontecimiento de la primera 
comunión de nuestra hija Judit. Este fin de semana fue su segunda comunión Ella 
estaba deseando llegara ya el fin de semana para volver a comulgar,( cosa que nos 
alegro a sus padres enormemente y a sus padrinos que vinieron desde España para 
acompañar con hechos y palabras el gran momento vivido por su ahijada). Hoy han 
partido los padrinos, hemos pasado unos días estupendos, (a parte de padrinos de 
nuestra segunda hija son sus abuelos por parte materna, así que muy felices). Estas 
visitas son un regalo enorme del Señor y sabemos que Él está detrás de todos los 
acontecimientos. 

Sobre la evangelización por estas tierras donde más trabajamos es con novios y 
matrimonios. Damos catequesis, visitamos, animamos y lo que haga falta por ayudar 
a la familia en estos tiempos difíciles. También hacemos pastoral de bautizos con más 
matrimonios y padrinos. 
De la parroquia dependen 16 capillas así que también hay trabajo de celebrador de 
palabra (dando la comunión) por la falta de presbíteros. Exequias, catequesis a 
jóvenes confirmandos, a catequistas, a colegios. El tema que más nos piden es sobre 
sexualidad, paternidad responsable, y también sobre la Biblia, figuras bíblicas, vamos 
cultura bíblica. En general lo que más llama la atención es la forma de catequizar que 
es vivencial con respaldo bíblico y teológico pero de una manera que aterrice en la 
vida. Nosotros somos la voz pero detrás hay todo un pueblo que son las manos y los 
pies donde el corazón es Cristo, si no sería imposible nuestro trabajo y nuestra vida 
aquí. Solos no iríamos a ninguna parte. Estamos de catequistas en una parroquia de 
Asunción donde llevamos las dos primeras comunidades. 

Estamos en los últimos días de colegio ¡bien¡. Estas navidades tenemos viaje a 
España. Saldremos el nueve de diciembre y volveremos para fines de enero. Los 
niños hace tres años y medio que no van y nosotros por motivos varios hemos ido 
algo más. Están los niños como locos, los tres mayores se acuerdan, los pequeños se 
contagian de ese sitio que llaman España pero que podía ser ir a tres cuadras de casa, 
lo único que irán en avión. 
Nos alegramos de perdernos el calorcito de diciembre y enero que es muy generoso y 
vamos al fresquito de Madrid que se agradece. 

A vuelta de España y con permiso de los responsables de esta Web volveré a escribir 
y compartir un poquito de nuestra vida. Las fotos la lleva el abuelo Alfredo y la 
abuela Ana que han hecho todo un reportaje fotográfico, allí podréis elegir lo que 
queráis (siempre y cuando sea mi lado bueno..). Saludos, la paz 

FAMILIA LAFONT DE LA PAZ 
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Traduzione automatica in italiano 
Caro Transit famiglia : 
Siamo lieti di avere questa opportunità a vicenda notizie e tenere il passo con la nostra 
parrocchia amato e desiderato Nostra Signora di transito . Ci abbiamo iniziato i primi passi 
nella fede sia io che mio marito Mark Lafont , come ho ( Ana) della Pace ) . Ha ricevuto la 
prima comunione , cresima, ci siamo incontrati , ci siamo sposati , abbiamo battezzato 
quattro dei nostri sette figli e ........ 
Siamo in  Paraguay esattamente nella periferia della città : Mariano Roque Alonso (una 
console che era molti anni fa da queste parti) cinque anni fa. Abbiamo sette figli : Deborah 
(11 anni) , Judit (dieci) , Marcos (nove) , David (sette) , Ruben (sei) , Manuel (tre) , José 
(undici mesi) . Gli ultimi due paraguaiani . 
La prima cosa è ottenere il nostro sostegno, l'amore e le preghiere di mia sorella Paloma 
Lafont e il fratello Ignacio Rivas sono ora "con i dolori del parto " (letteralmente).  
Ansioso di sentire che tutto va bene, e ringrazio Dio per il miracolo della vita.  
In questi momenti, questi eventi maggiori oneri a distanza e attende novità in avanti. 
Un'altra cosa che non so , ma la pazienza è esercitata sulla base del bene. 
Partendo da questo, abbiamo avuto il grande evento della Prima Comunione di nostra 
figlia Judith. Questo fine settimana è stato il suo secondo comunione Lei era impaziente di 
venire come il fine settimana per comunicare ancora una volta, (che sono contento che i 
suoi genitori molto e loro sponsor che sono venuti dalla Spagna per accompagnare parole 
e le opere del grande momento vissuto dalla sua figlioccia). Oggi partì sponsor, abbiamo 
trascorso alcuni giorni incantevoli, (una parte della nostra seconda figlia padrini sono i suoi 
nonni sul lato materno, quindi molto felice). Queste visite sono un grande dono del Signore 
e sapere che Egli è dietro a tutti gli eventi. 
Sull'evangelizzazione in queste terre dove più lavoro è impegnato con e sposato. Noi 
catechesi, visita, incoraggiamo e tutto ciò che serve per aiutare la famiglia in questo 
momento difficile.  
Ci occupiamo anche di matrimoni e battesimi pastorali con più sponsor. 
16 cappelle della parrocchia dipende quindi ci sono anche lavori parola celebrativo ( dare 
la comunione ), la mancanza di sacerdoti . Funerali , i giovani cresimandi catechesi , 
catechisti, Scuole. Il problema che la maggior parte chiedono è di circa la sessualità , la 
paternità responsabile, e anche sulla Bibbia, figure bibliche, cultura biblica andare. In 
generale, ciò che colpisce è il modo che è la catechesi esperienziale con il supporto 
biblico e teologico , ma in un modo che atterra nella vita. Noi siamo la voce dietro ma c'è 
tutto un popolo sono le mani ei piedi dove il cuore è Cristo, se non impossibile, il nostro 
lavoro e la nostra vita qui . Da solo non sarebbe andato da nessuna parte . Siamo 
catechisti in una parrocchia di S. Maria Assunta dove entrambi prime comunità . 
Siamo negli ultimi giorni di scuola bene . Questo Natale si recherà in Spagna . Lasciamo il 
9 dicembre e si concluderà gennaio. Bambini tre anni e mezzo e non saranno per vari 
motivi siamo andati più . I bambini sono come un matto, ricordate le tre più grandi , piccolo 
spread dal luogo chiamato Spagna, ma potrebbe essere a tre isolati da casa mia , l'unica 
cosa che andrà in aereo. 
Siamo stati felici di perdere il calore di dicembre e gennaio , che è molto generoso e 
lasciare che il Madrid freddo che apprezzo . 
Un giro di Spagna e con l'autorizzazione dei responsabili di questo sito io scrivere e 
condividere un po ' della nostra vita . Foto di Alfredo conduce il nonno e la nonna Anna 
che hanno fatto un saggio fotografico , ci sarà in grado di scegliere ciò che si desidera ( se 
è il mio lato buono .. ) . Saluti , pace 
 
LAFONT FAMIGLIA PACE 
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